

Orte ohne Worte

20 Grafikdesign-Studierende und ein Professor von der Hochschule für Medien, Kommunikation und Wirtschaft (HMKW) haben sich von April bis Juli 2018 mit dem Brunnenviertel-Ackerstrasse auseinandergesetzt. Sie haben alltägliche Orte und Situationen, für die es keine Worte gibt, gefunden, die sie mit einfachen gestalterischen Eingriffen hervorheben. Fünf Projekte, produziert im HappyLab, sind entstanden – von unterhaltsam bis nachdenklich. Viel Spaß beim Orten!



chill-up-grade

Wenn du chillen willst – kein Problem! Hier sind die inoffiziellen Hinweise.



Post aus der Vergangenheit

Es gab einmal eine Arbeiterbewegung im Roten Wedding. Heute bewegen sich hier wenige zur Lohnarbeit.



TheLinesAreLava

Uuu! Die Gehwegplattenritzen sind heiss! Nur die Gehwegplatten gehen!



Kiezkurator

Der Kiezkurator hat einige wichtige zeitgenössische Kunstwerke aufgespürt.



Sprühklopfer

Boden. Boden. Boden. So sieht's doch aus! Doch Sprüh-che warten!

instagram #orteohneworte
grafikk.de/psst/hmkw/orteohneworte

